

芸術鑑賞

12月13日(月)午後、全校生徒が紀南文化会館に移動し、わらび座によるミュージカル「松浦武四郎 カイ・大地との約束」を鑑賞しました。松浦武四郎は、幕末に諸国を巡って多くの資料を残した探検家・地誌学者・作家です。当時「蝦夷地」と呼ばれていた北海道をアイヌの案内で調査しました。北海道の名付け親でもあります。

終演後のアンケートでは、迫力ある歌声と演技に魅了されたとの感想が多く聞かれました。



先輩に聞く(就職編)

12月8日(水)、2年生が体育館に集まり、就職が内定した3年生から話を聞きました。模擬面接の様子を見せてもらった後、久堀就職指導員の司会で、就職先を決めた時期や準備を始めた時期など、2年生が気になっている質問に、3年生が丁寧に答えてくれました。



恵文高校(台湾)との交流会

12月14日(火)、台湾の恵文高校と、今年2回目のオンライン交流会を行いました。恵文高校の生徒が事前に台湾のお菓子をたくさん送ってくれていたため、それをいただきながら楽しく交流しました。



シャティアさんと話そう

12月17日(金)放課後、本校FLTのシャティアさんとのお話会に13名が参加しました。今回は「アメリカと日本の音楽の違いについて」がテーマでした。3学期には「アメリカの文化、社会について」と題して、2回目のお話会も計画しています。堅苦しい会ではないのでぜひ皆さん参加してください。

在外県人会(南カリフォルニア県人会)との交流会

12月22日(水)、各クラスの国際交流委員36名が、オンラインで交流会を行いました。この交流会は、和歌山県からの海外移住者数が全国第6位と言うことで、移民史や異文化への理解を深めてもらいたいと、県の国際課が主催した事業です。11月8日に全体交流会があり、この日は数ある在外県人会のうち、南カリフォルニア県人会と本校が個別交流会を行いました。バーチャルホームステイを体験するほか、移民の方々に様々な質問を行うことで、現在は6世が活躍するまでになった移民の方々の生活や歴史を学ぶことができました。



分野別説明会

12月14日(火)は1年生、15日(水)は2年生を対象として分野別説明会を開催しました。生徒は、90近い分科会の中から自分の興味・希望に合う分野を2つ選択し、それぞれ1時間ずつ説明を受けました。

薬物乱用防止教室

12月3日(金)に、3年生が、田辺保健所の薬剤師・榎本章さんから話を伺いました。禁止薬物の使用は、本人の人生を狂わせるだけでなく、家族や友人をも不幸にしてしまいます。生徒たちは真剣に講演を聴いていました。

☆☆1月の主な行事予定☆☆

- 11日(月) 3学期始業式、服装アゼンブリ
大学入学共通テスト説明会
- 12日(火) 3年生学年末考査発表
- 15日(土)～16日(日)
大学入学共通テスト
- 19日(水)～25日(火) 3年生学年末考査
- 31日(月)
3年生登校日

